

Réformes des retraites : la démocratie bafouée

vendredi 16 juin 2023, par Evelyne Durille-Feer

De la concertation déloyale avec les syndicats au recours à l'article 49.3 pour faire adopter la réforme des retraites sans vote de l'Assemblée nationale, Emmanuel Macron et son gouvernement n'ont cessé de piétiner la démocratie, réprimant aussi toujours plus durement les manifestants et les grévistes avec une police dont la montée des violences est inquiétante.

Vous pouvez lire ce texte pleine page [ICI](#)